

Archéologie Sub-aquatique à Culebrillas

Écrit par Francisco Valdez

Dimanche, 31 Août 2008 09:52 - Mis à jour Jeudi, 17 Septembre 2009 07:54

Un groupe de plongeurs et d'archéologues de l'INPC du littoral effectue des explorations sous les eaux du lac Culebrillas, dans la province de Cañar. Il s'agit d'obtenir de l'information sur de possibles structures se trouvant sous la surface de l'eau. L'on soupçonne que sur cet ancien site préhispanique se dressait autrefois un temple.

[Lire l'article complet dans El Comercio](#)